



"2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz"

**COMUNICADO 1703**

**IMPULSA NUEVA PREPARATORIA LA COBERTURA EDUCATIVA  
EN TIJUANA: DIPUTADA EVELYN SÁNCHEZ**

- **“El proyecto educativo permitirá reducir rezagos históricos y ampliar oportunidades para miles de jóvenes”**

Mexicali, B.C., domingo 8 de febrero de 2026.- La diputada Evelyn Sánchez Sánchez destacó que el anuncio de la construcción de una nueva preparatoria en Tijuana representa un avance decisivo para la cobertura de educación media superior, al señalar que esta acción ampliará las opciones para que las y los jóvenes continúen sus estudios.

La legisladora presentó un posicionamiento ante el Pleno del Congreso del Estado, en el que subrayó la relevancia del anuncio realizado por el Secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, sobre la edificación de un nuevo plantel de bachillerato en la ciudad fronteriza.

“Durante años Tijuana ha enfrentado un rezago histórico en espacios de educación media superior, situación que dejó fuera del sistema educativo a miles de jóvenes, no por falta de capacidad o interés, sino por la insuficiencia de lugares disponibles”, agregó.

Precisó que la construcción del Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario número 290 (CBTIS), junto con la ampliación de espacios en otros planteles, representa una apuesta clara por el futuro de nuestra juventud y da cumplimiento al compromiso asumido por la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de saldar una deuda histórica con las juventudes.

La diputada subrayó que invertir en educación es también una estrategia para fortalecer la paz, el bienestar y el desarrollo social, al abrir alternativas reales para las juventudes y cerrar brechas asociadas a la desigualdad y la falta de oportunidades.

“En esta nueva etapa, la educación deja de concebirse como un privilegio y se consolida como un derecho efectivo, al tiempo que reconoció el cumplimiento de una deuda histórica con las juventudes de Baja California por parte del Gobierno de México”, indicó.

Reiteró el compromiso de continuar acompañando y defendiendo las acciones que fortalezcan el acceso y la permanencia escolar, al considerar que cada nuevo espacio educativo contribuye a la construcción de proyectos de vida y al futuro de Tijuana y del país.